

|                |   |
|----------------|---|
| <b>Medio</b>   | Radio ADN Chile   |
| <b>Fecha</b>   | 12/10/2016  |
| <b>Mención</b> | Estudiantes de la U. Alberto Hurtado piden que reintegren a alumnos expulsados. Habla Gustavo Orellana, presidente de la FEUAH. |

Estudiantes de la U. Alberto Hurtado exigieron al Mineduc que intervenga para reintegrar a los alumnos expulsados, tras la toma realizada durante el primer semestre.

Habla:

- Gustavo Orellana, pdte. FEUAH.

Conduce: María José Calderón.